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胡錦濤：ECFA 會照顧農民利益 (2010.02.12)
【聯合報╱記者賴錦宏／台北報導】 2010.02.14 07:52 am

中共總書記胡錦濤春節前夕到福建漳州看望台商時指出，現在兩岸正在商談經濟合作框架協定，大陸會充分考慮台灣
農民兄弟的利益。他還透露，今年大陸來台人數將大幅增長。

據新華網報導，胡錦濤十二日到漳州，前往漳浦台灣農民創業園，該園有七十家台資農業企業和七個台灣農民個體戶
在此投資。

胡錦濤對台商說：「凡是對廣大台灣同胞有利的事情，我們都會盡最大努力去辦，並且說到做到。現在兩岸正在商談
經濟合作框架協定，這是一件促進兩岸經濟合作、實現互利雙贏的好事。在商談過程中，我們會充分考慮台灣同胞，
特別是台灣農民兄弟的利益，把這件好事辦好。」

胡錦濤稱，去年大陸作出支援福建加快建設海西經濟區的決定，為兩岸交流提供新的平台和機遇。希望更多台灣同胞
投身到促進兩岸關係和平發展的事業來，與大陸同胞一道，共同開創兩岸關係更加美好的未來。

胡錦濤稱讚台灣農民園區辦得好，是兩岸農業合作結出的豐碩果實，為兩岸同胞帶來了實實在在的利益。

德全高優農業開發有限公司董事長陳清卯表示，一九九九年六月胡錦濤曾到過他的公司，他在創業園建了十五個溫室
大棚，生產花卉和水果，去年產值達到一千六百萬元人民幣。胡錦濤聽了非常高興。

來自南投的天福集團總裁李瑞河，四年前曾見過胡錦濤。再次見到胡錦濤，李瑞河熱情邀請胡錦濤到台灣走一走。胡
錦濤笑著說：「我一定記住你的邀請。」

胡錦濤還請來自台南的漳浦閩榮水產養殖公司總經理陳隆峰，轉達他對台南鄉親的問候。泰山企業董事長詹岳霖說，
這兩年大陸到台灣交流訪問的人越來越多。胡錦濤接說：「去年大陸同胞去島內的人數增長到九十三萬人次，我想今
年還會有大增加。」
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張榮恭：胡錦濤回應馬總統談 ECFA 釋善意 (2010.02.14)
【中央社╱台北14日電】 2010.02.14 10:37 am

中共中央總書記胡錦濤12日指出，兩岸商談經濟合作架構協議（ECFA）過程中將會充分考慮台灣農民利益。國民黨
副秘書長張榮恭認為，這番談話是對總統馬英九的正面回應。

張榮恭指出，馬總統在牛年歲末親自召開記者會說明兩岸經濟協議的重要性。

胡錦濤也隨之發表談話。他在12日探視福建漳州農業台商時說，「我多次講過，凡是對廣大台灣同胞有利的事情，
我們都會盡最大努力去辦，並且說到做到。現在兩岸正在商談經濟合作框架（架構）協議，這是一件促進兩岸經濟合
作、實現互利雙贏的好事。」

胡錦濤更指出，兩岸正在商談經濟合作架構協議（ECFA），在商談過程中將會充分考慮台灣民眾，特別是台灣農民
兄弟的利益。

張榮恭解讀，胡錦濤的談話是對馬總統的正面回應及對台灣社會的善意表示。

張榮恭認為，這是歲末年初之際，兩岸領導人非常重要的一場空中對話。尤其是胡錦濤的談話，有助於消除台灣某些
民眾對兩岸經濟協議的疑慮，包括針對民進黨宣導的所謂大陸農產品將大舉入台，打擊台灣農業等，胡錦濤作出了明
確的表態。
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